
Le 18 mai 2017 
 
 
 
 
Madame Annie Wabola-Bonse 
 
 
 
Moi, Annie Wabola-Bonse, résidente de Pointe-Saint-Charles depuis 16 ans. 
J’habite dans un logement subventionné et je sais que cela fait une grande 
différence dans la vie des gens à faible revenu. Ainsi, j’appuie le projet 2175 
Saint-Patrick parce qu’il va permettre aux gens dans le besoin d’avoir un 
logement à la hauteur de leur moyen. 
 
 
J’appuie ce projet parce qu’il va permettre aux gens du quartier d’aller vivre sur 
le Canal et pas seulement les riches qui viennent envahir le quartier avec la 
construction des condos qui rendent le coût des loyers exorbitant. 
 
 
 
Madame Annie Wabola-Bonse 
	


